

## Weisser Sonntag in Seewen: Zäme mit Jesus e Gmeinschaft si

25 Kinder, 10 Mädchen und 15 Knaben, dürfen am Weissen Sonntag zum ersten Mal die volle Gemeinschaft mit Jesus im Heiligen Brot erleben. Jesus, der während seines ganzen irdischen Lebens immer wieder die Gemeinschaft mit den Menschen suchte, um ihnen von seinem himmlischen Vater zu erzählen und ihnen seine Liebe weiterzuschicken, möchte sich in der Heiligen Kommunion ganz mit den Menschen verbinden, dies nicht nur am Weissen Sonntag, sondern in jeder Messfeier.



So soll der Weisse Sonntag nicht nur ein besonderer Tag für die Kinder sein. Uns alle erinnert der Tag daran, wie sehr sich Jesus danach sehnt, uns diese Gemeinschaft mit ihm und untereinander zu schenken. Deshalb sind alle, Erstkommunikanten und Angehörige, aber auch die übrige Pfarrgemeinde, zur Feier des Weisssonntags-Gottesdienstes eingeladen. In unserer grossen Pfarrkirche wird genügend Platz übrig bleiben für die mitfeiernden Pfarreiangehörigen. Beten wir mit den Kindern und für sie, dass sie, dass wir alle, immer mehr aus dieser Gemeinschaft mit Jesus Christus im Heiligen Brot Kraft schöpfen dürfen und dass so die Verbundenheit mit ihm und untereinander immer enger werde.



Bild Erstkommunikanten:  
Bichsel Melanie, Ehrler Melina, Guilloud Céline, Hürlimann Fabienne, Kamer Andrea, Lagler Erika, Schlegel Simona, Schuler Silvia, Ulrich Rahel, Ziegler Cheyenne, Aschwanden Stefan, Auf der Maur Leandro, Beeler Lukas, Betschart Ronny, Ferreira Lukas, Forster Kevin, Gämperle Thomas, Gwerder Christoph, Holdener Silas, Inderbitzin Lars, Lagler Markus, Pranjic Franjo, Reichlin Markus, Schönbächler Marc, Steiner Remo

*Fotos: Stephan Schlegel*

Der Vorbereitungsnachmittag der Erstkommunikanten und ihrer Angehörigen stand unter dem Gedanken der Gemeinschaft. Dabei verzierten die Kinder zusammen mit den Eltern ihr Erstkommunion-Kreuzchen. Das Steinmosaik in der Mitte nimmt den Gedanken der Gemeinschaft auf. Verschiedene Steinchen sind ein Zeichen dafür, dass jeder Mensch anders ist. So wie aber das Mosaik nur vollständig ist, wenn alle Steinchen ihren Platz gefunden haben, so braucht es für das Gelingen einer guten Gemeinschaft den Beitrag aller. Wir alle sind eingeladen, Gemeinschaft untereinander und mit Jesus zu haben.

### Internet-Seite

Zum Weissen Sonntag finden Sie unter [www.pfarrei-seewen.ch](http://www.pfarrei-seewen.ch) eine Internet-Seite. Der Vater eines Erstkommunion-Mädchens hat sie eingerichtet. Sie ist so geplant, dass sie ständig erweitert werden kann. An dieser Stelle möchten wir dem Schöpfer der Seite, Herrn Stephan Schlegel, für seine riesengrosse Arbeit ganz herzlich danken.

